



La Camera di Commercio di Cuneo ha scoperto le carte del Progetto Eco-Bati

Dopo averne sino a quel momento solamente sentito parlare, i tanti operatori del settore a vario titolo interessati hanno potuto visitare di persona i due cantieri pilota della provincia di Cuneo previsti dal progetto transfrontaliero Eco-Bati. Lo scorso 14 ottobre, infatti, la Camera di Commercio di Cuneo ed il Comune di Boves, rispettivamente ente capofila e partner del progetto, hanno organizzato una doppia visita guidata, a titolo completamente gratuito [...]



La Chambre de Commerce de Cuneo a dévoilé le Projet Eco-Bâti

Après en avoir entendu parler depuis quelques temps, les nombreux opérateurs du secteur ont pu visiter les deux chantiers pilote de la province de Cuneo prévus par le projet transfrontalier Eco-Bâti. Le 14 octobre dernier, la Chambre de Commerce de Cuneo – chef de file – et la Ville de Boves – partenaire de projet – ont organisé une double visite guidée, complètement gratuite [...]

Proseguono i lavori sull'edificio denominato "Tetto sottile" della Camera di Commercio di Cuneo

Entro la prima metà del prossimo anno si concluderanno i lavori nel cantiere pilota di Cuneo del progetto Eco-Bati, il cui obiettivo è l'efficientamento energetico di un fabbricato di proprietà della Camera di Commercio denominato "Tetto sottile". [•••]



Les travaux sur l'immeuble appelé "Tetto sottile" de la Chambre de Commerce de Cuneo continuent

Les travaux dans le chantier pilote de Cuneo du projet Eco-Bâti seront terminés avant le mois de juin 2020. Ils ont pour objectif l'amélioration de l'efficacité énergétique d'un immeuble de la Chambre de commerce appelé « Tetto sottile ». [•••]

Battute finali per il cantiere pilota di Boves, realizzato con l'aiuto degli studenti della Scuola Edile

Verranno con ogni probabilità conclusi entro la fine dell'anno i lavori del cantiere pilota del Comune di Boves del progetto Eco-Bati. Volge dunque alla fine l'importante opera di efficientamento energetico realizzata sull'edificio comunale di via Borgo San Dalmazzo, un tempo adibito a magazzino militare [•••]



Phase finale pour le chantier pilote de Boves, réalisé avec la collaboration des élèves de la Scuola Edile

Les travaux du chantier pilote de la Commune de Boves du projet Eco-Bâti seront vraisemblablement terminés avant la fin de l'année. Cette importante œuvre d'amélioration de l'efficacité énergétique du bâtiment municipal de via Borgo San Dalmazzo, autrefois entrepôt militaire [•••]

L'entusiasmo delle aziende al lavoro per un progetto innovativo promosso dal settore pubblico

Il progetto Eco-Bati rappresenta una grande opportunità anche per diverse aziende del territorio che, nei rispettivi ambiti, prendono parte ai lavori nei vari cantieri pilota. Imprese rigorosamente del territorio che forniscono, in diversa misura, il loro apporto tecnico e professionale in nome dei principi cardine del progetto: filiera corta, sostenibilità ambientale e, soprattutto, il rispetto dei C.A.M. (Criteri Ambientali Minimi). La particolare miscela composta da calce e canapa utilizzata per la realizzazione del "sistema a cappotto" viene prodotta dalla Calce Piasco. [•••]



L'enthousiasme des entreprises qui travaillent pour un projet innovant promu par le secteur public

Le projet Eco-Bâti est une grande opportunité également pour plusieurs entreprises du territoire qui, dans leurs secteurs, participent aux travaux des différents chantiers-pilote. Des entreprises rigoureusement du territoire qui fournissent, à différents niveaux, leur apport technique et professionnel au nom des principes fondateurs de ce projet : filière courte, durabilité environnementale et, surtout, le respect des C.A.M. (Critères Environnementaux Minimaux). Le mélange spécial de chaux et chanvre utilisé pour la réalisation du système d'isolation extérieure des façades est produit par Calce Piasco. [•••]

Info: Ufficio Studi Camera di Commercio di Cuneo
Tel. +39 0171 318824-743 • E-mail: studi@cn.camcom.it